



**Landesvorsitzende: Karen Claassen, Eichenhübel 16, 66892 Bruchmühlbach,
0176/30741305, claassen@vrb-saarland.de**

22. Mai 2020

VRB Saar: Ministerium für Bildung erkennt die Zeichen der Zeit – endlich

Der VRB Saarland begrüßt das Ansinnen des Ministeriums für Bildung mehr Lehrerstellen zu fordern.

Die Mehrbelastung durch die Vor- und Nachbereitung von Präsenzunterricht, Homeschooling-Angeboten, Videokonferenzen, Betreuung und Beratung wird bei einem Andauern der Situation nicht mehr zu bewältigen sein.

Allerdings muss auch festgestellt werden, dass der Verband bereits VOR dieser Krisensituation auf das Fehlen von Lehrkräften in allen Schulformen hinwies und auch eine Absenkung der Klassengrößen forderte.

Die Forderungen verhallen ungehört und nun werden in dieser Zeit die Probleme mit enormer Wucht deutlich.